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Zum Beispiel und übrigens: wenn der neue Minister Lauterbach uns jetzt erzählt, es sei
demnächst nicht genügend Impfstoff vorhanden, dann ist das doch ein ausgedachter Trick,
um die Zögernden zum Pieks zu treiben. Hier die letzte „Spätschicht“ von Lisa Fitz. Nur 6
Minuten 34 Sekunden lang.
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